令和5年度 東能勢小中学校

進路通信 No.12

7月19日

発行者:松岡

## あなたの大切にしたいものは?~進学

7月7日(金)に進学する際に大切にしたい条件をひし形に並べ、ランキングをつけていく ダイヤモンドランキングを行いました。(次号に使用したワークシート等を載せています。)

この時期、まだどんな学校に行きたいかがわからない人が多くいます。 少しでも自分の行きたい学校がイメージできるように、みなさんが進学 するための条件を整頓するために行いました。これから、学校見学や 説明会などに行くときの参考になれば嬉しいです。下には、

ダイヤモンドランキングを行ったあとのふりかえりを次号にわたって、

載せています。友だちがどう感じたかを知ることができます。ぜひ読んでください。

## 【ふりかえり】

- ・みんなの意見を聞いていろいろな考え方があるんだなと思った。友達を大切にする考え方だ ったり、学びたいことを大切とする考え方だったり、クラブを大切とする考え方だったり。 自分にはなかった考え方がたくさんあふれていた。これからも進学について考えを深めたい。
- ・自分が好きなことをしっかり勉強できる高校を選びたい。数学が好きなので、難しいことも 勉強したい。通学時間や学校の雰囲気も大切だと思った。特に、豊能町の近くに高校はあま りないので、通学時間のことはよく考えないといけないと思った。
- ・他の人の意見を見て、一人ずつ意見が違ったから、みんな別々の方向に進んでいくのだなと さみしい気持ちになった。自分はまだ将来何をしようとか決めていないから、将来自分が楽 しいと思えるような学校に行けるように勉強もしっかりして、じっくりと考えないといけな いなと思った。
- ・自分とみんなの意見を聞いて確かになと思った。友達と学校の雰囲気が大事だと思う。
- ・班のみんなが大切だと思うことはそれぞれ違うことが分かった。でも、学校の雰囲気をみん なが大切だと感じていて、やっぱり大切だなと思った
- ・高校を決めるのに、たくさん見ることがあって、行きやすさや登校時間など考えたことがな かったから、これから決めるときは、そういうところも見て、調べて考えなければならない とと思った。

- ・ダイヤモンドランキングで下のほうにした項目も 全部結局は大切になってくるものばかりだった。 ランキングにしたら自分が何をしたいのかわかった。 学校の雰囲気もかなり大切だと思った。
- ・学校の雰囲気を知るためには、オープンスクールによ 行っていろいろ見てみようと思った。学費とかは 自分だけではどうにもできないので、親に相談し ながら決めていかないといけないと思った。



- ・今まで自分一人だけでいろいろ考えていたから、班のみんなと話しあって、いろいろな考え がうまれたし、自分が何になりたいかも何となくだけどわかったのかもしれない。みんなが 意外にも、真面目に考えていて自分だけ悩んでいると思っていたから、少しだけ安心した。
- ・この授業で感じたことは○○も◎◎自分とは違うものを一番にしていたから、「まじかぁ」と 思いました。理由を聞いていると、「なるほど」や「えっ」と思ったりしました。でも、二人 とも共感する理由だから、責めたりしたらあかんなとも思いました。でも、自分の理由を伝 えると、二人とも「なるほどね」と言ってくれたのでよかったです。
- ・高校決めるのに必要な条件が結構多くてびっくりした。どれかを一番上に持っていくとした らって言われると、意外とすっとは出てこないなと思った。あの選択肢のほかにも、学力と か選択肢も入るってなると、もっと大変やなと思った。
- ・正直 1,2 年のころは行ければ、どこでもでもいいと思っていたから、高校選びって大変やと 思った。でも、こうやって選択肢が提示された状態になると、ちゃんと決めなあかんなと思 えた。
- ・人によって大切にしたいことが全然違うと思いました。 また、大切にしたいことが同じでも理由が違う人もおり、 その人の意見なども参考にしようと思いました。私も 学びたい内容についても、きちんと考えようと思いました。 今回、自分が作ったダイヤモンドランキングを思い出し、 学校を選ぶときに参考にしようと思います。
- ・今までは、高校選ぶとき何を一番取り入れたいか 思ったことなかったし、正直いければいいと思っていたから、

ダイヤモンドランキングにしたらどれを自分は優先したいのかが分かった。これからも、い ろいろ変わっちゃうかもしれないけど、自分が優先したいことがある高校を選ぼうと思った。